



木谷小学校

校訓 みがきあい きたえあい 心豊かに 東広島市立木谷小学校



11月25日

学習発表会

「き・だ・に」の3つの力を出し切りました！

11月15日（土）に開催しました「学習発表会」には、ご多用の中、ご来賓の皆様、地域の皆様、保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。おかげさまで大盛会のもと無事に終えることができました。「伝えよう みんなが主役の輝く姿」をテーマに、1年生から6年生までが皆様に感動と感謝を伝えるために、心を一つにして練習を積み重ねてきました。途中、インフルエンザの流行の波に飲み込まれそうになりながら、少しでも休んだお友達の分をカバーしようとした二役も三役もしながら頑張っていました。久しぶりにほとんどの児童が出演した当日、児童たちは、練習の成果を発揮し、仲間と心を一つに伸び伸びと表現することができました。たくさんの温かい拍手をいただき、自信につながったことだと思います。本当にありがとうございました。



道徳参観日「命の教育」 ありがとうございました

11月5日（水）全学級で、児童たちのかけがえのない命を輝かせる「命の教育」に係る取組として命の授業を実施しました。1年生は、「さるのおかあさん・サヤカ」2年生は「おとうとのたんじょう」3・4年生は「せいいっぽい生きる」5年生は「命と向き合う人生」6年生は「生命のメッセージ」ひまわりは「トンボとゴキブリ～小さな命を考える～」を学習しました。どの学年も、命の大切さについて真剣に向き合い、学んでいました。お忙しい中参観に来てくださった地域の皆様、保護者の皆様ありがとうございました。



薬物乱用防止教室を行いました

11月6日（木）「くすりのながい」の永井先生にお越しいただき、薬物乱用防止教室を行いました。薬物は、一度手を出すと体に大きな影響を与えることや、幻覚を見てしまうなど依存性が高く、どうしてもやめられなくなってしまうことを学びました。

児童たちはお礼の手紙に、「薬物の怖さを学びました。」「絶対に薬物をしないようにします。」などと感想を書きました。



緊張したけど頑張りました！

東広島市小学校陸上記録会に出場しました

10月26日（土）東広島運動公園陸上競技場で東広島市小学校陸上記録会が行われました。本校からは、9名の選手が出場しました。

児童たちは、後期に入って、放課後に走り方や、バトンの渡し方、高く跳ぶ方法など、熱心に練習を重ねました。そのおかげで、どの児童も大舞台で力を出し切ることができました。

入賞おめでとう！

6年男子走り高跳び
7位入賞 柴田 理玖 115cm

全校で自由進度学習に取り組んでいます！

11月7日（金）東京学芸大学から佐野亮子先生をお招きし、自由進度学習の授業の様子を見せていただきました。学習応援キャラクター「じゃがりん」に励まして、1・2年生、3~6年生が合同で同じ算数の領域を学習しました。自分で学び方や進度を決めた児童は、生き生きと学習していました。中には、上の学年の勉強をしている児童、異学年で学びあっている児童もいました。これからも、小規模校の木谷小学校にしかできない学習を進めまいりたいと思います。

どうやったら1リットルがかかるかな・・



木谷のジオラマ「恵の大地 木谷」ができました

10月25日（金）広島大学の川田和男教授はじめ大学院生の方々に来ていただき、5・6年生対象に「科学の芽育成講座」を開きました。2回目となる今回は、木谷地域のジオラマを3Dプリンターで作ってきてくださいました。航空写真を見ながら、5・6年生はその模型に正確に色付けを行いました。

先日、そのジオラマに全校児童が尾首さんに手伝ってもらいながら、無事に自分の家の旗を立てました。友達の家との位置関係や、家の周りの自然の豊かさの発見など、新たな視点で木谷を感じることができ、大喜びでした。



安芸津フェスティバル出場しました

11月8日（土）19代目「仁龍」として、一生懸命に演奏する姿を見ていただきました。安芸津市民グラウンド中に響き渡る太鼓の音、掛け声などとても素晴らしかったです。保護者の皆様には太鼓の運搬等ご協力いただき、ありがとうございました。



第2回学校運営協議会を開きました

10月22日（水）第2回学校運営協議会を開きました。児童の学習の様子を見ていただいた後、学校から、前期の取組状況を報告し、意見交流をしました。その後、木谷小学校をさらに良くしていくために熟議を行いました。テーマは「木谷っ子の良いところと課題、そして私たちのできること」素直なところや、家族や地域が協力的なところ・などたくさん良いところが出ました。

また、課題としては「あいさつ」があげられました。大人のできることとして、まずは大人から大きい声で挨拶をしていくことという話になりました。これからも「木谷小学校で学んでよかった」と思える児童たちを育てるよう協力していきたいとおっしゃっていました。

壮大な太鼓の音や、元気な掛け声が響き渡りました！

令和7年度食品ロス川柳コンテスト 優秀賞おめでとう！

6年生谷崎凜乃さんの川柳が入賞しました！先日、東広島市役所で表彰されました。

☆ 目指すのは いつでもすっきり 冷蔵庫

六月の風

コミュニティースクールだより CS推進員 福島 みゆき

3・4年生 マルイチ商店 見学

10月17日(金)マルイチ商店に工場見学に行きました。蒸したジャガイモを丸めたところに、潰して焼いた牡蠣をのせて鉄板で焼き、ハサミで丸く綺麗にカットされていました。「材料の牡蠣とせんべい用のジャガイモは、安芸津産のものを使用しています。」と教えて下さいました。牡蠣せんべいは1日1万枚作っています。お忙しい中、見学をさせて頂き、ありがとうございました。



家庭科・図工クラブ「竹細工」

9月9日(火)、10月21日(火)に光保智恵子さんに来て頂き、竹細工でかご作りを教えてもらいました。子供たちは、重なり合う竹を規則的に編み込んでいく作業に苦戦していましたが、光保先生が丁寧に教えて下さったおかげで、上手に出来上がりました。そのかごを見て、とても喜んでいました。最後にかごの中に折り紙を敷き、素敵な竹かごが出来ました。ありがとうございました。



6年生 「松本煉瓦株式会社」

11月5日(水)松本煉瓦株式会社に見学に行きました。土の色で煉瓦の色に違いが出ること、赤土は地元の物を使っていることを教えて下さいました。また煉瓦は、釜土の温度を100度ずつ上げながら、完成するまでに4日間かかると教えて下さいました。また、「煉瓦の種類は何種類ありますか?」の質問に、「400種類あります。」と教えて頂き、とても驚いていました。お忙しい中、見学をさせて頂き、ありがとうございました。



ほたるの会の皆様

9月5日(金)、10月3日(金)に、ほたるの会の皆様に来ていただきました。いつもありがとうございます。



たけるくんが雨の中、まるをさがすところがすごいです。

子を想う母クジラの優しさと、生まれて間もなく巣立つ子クジラのたくましさを感じました。

令和7年度 12月下校時刻予定

日	曜	主な行事	1学年	2学年	3学年	4学年	5学年	6学年	下校指導
1	月	安全指導 安全点検 新川SC						14:40	一斎下校
2	火	委員会			14:10		15:00		
3	水	食育(6年)源氏田先生	14:40		15:30				
4	木	認知症センター養成講座(3・4・5・6年) 藤井心のSP	14:10		15:00				
5	金			14:40		15:30			
6	土	会長・校長研修会(郷田地域センター)							
7	日	資源回収(予備日)							
8	月				14:40				一斎下校
9	火	クラブ⑧ CRT		14:10		15:00			
10	水	持久走大会 諸費口座振替日	14:40		15:30				
11	木	持久走大会予備日 土づくり蛟龍さん	14:10		15:00				
12	金	ほたるの会読み聞かせ		14:40		15:30			
13	土								
14	日								
15	月	あいさつ運動			14:40				一斎下校
16	火	全校朝会(本の贈呈式)8:15 いじめ・体罰・セクハラ相談日 避難訓練(火災)			14:10				一斎下校
17	水		14:40		15:30				
18	木	藤井心のSP		14:10		15:00			
19	金			14:40		15:30			
20	土								
21	日								
22	月				14:40				一斎下校
23	火	個人懇談(希望者)			13:05				一斎下校
24	水	冬季休業(~1/6)							
25	木								
26	金	仕事納め							
27	土	年末休業							
28	日	年末休業							
29	月	年末休業							
30	火	年末休業							

1月7日(水)後期後半始まり 14:40下校

校内持久走大会・木谷蛟龍太鼓演奏会のお知らせ

校内持久走大会および木谷蛟龍太鼓演奏会を次のとおり実施いたします。ご多用とは存じますが応援をよろしくお願ひいたします。当日、車の通行等でご迷惑をおかけすることと思いますが、ご理解・ご協力をよろしくお願ひいたします。

○12月10日(水) 9時15分～(雨天の場合 12月11日(木))

○コース グラウンドから赤崎方面海岸道路

○出発予定時刻 (低学年) 1・2学年 (1000m) 9時35分出発

今年度も木谷地区社協「蛟龍」の皆様が子供たちのために「温かい豚汁」をつくってくださいます。いつも物心両面からあたたかく学校・子供たちを支えてください、ありがとうございます。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

資源回収のお願い

11月30日(日) 8:00～(小雨決行)：雨天12月7日(日)

平素より資源回収にご協力いただき、ありがとうございます。本年度第2回目の資源回収を上記の日程で予定しております。資源回収の収益は、児童の充実した教育活動実施のために使わせていただいております。資源回収へのご協力をよろしくお願ひいたします。

※今回より資源回収の収集場所は、各ゴミステーションとなります。ご協力よろしくお願いします。ご事情などで持ち込みが難しい場合は学校へご相談ください。